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代表t'話人 :熊谷 消人 様

大坪 勇 様

北林 強 様

「リニア中央新幹線に関連しての要望書」の 答について0

記

2

ご要望事項
リニア駅:旧辺整備については.リ エアの開案時期が具体的明機になった

時点で.その実状に合つた整備をすること.

リニア中央肺 ,線については.め同工区の水問題等の課題もあり.2027

年の開業が難しくなってきている状況と認識していますが.長野口 のヽリ

ニア関連の事業については.IR東海.長野人ともに.2027年 までの墜働を

進めてをヽく旨が発表されており.現時点でもその方向性は変わっていませ

ん.

飯口「卜としても.2027年 を見掲え.1サ ニア釈周辺整術を合む1,ニ ア関連

事業についてを実に事業を進めていきたいと考えており.現在.移転をお

願いする皆様をはじめとした地権者及び関係者の皆様のご理解を得るべく

政り氣1んでいるところです.

こうした事業の進め方に対し.是琲ご理解を喝りますようお願い中し上

げます.

回答内容

土曽川.新戸川は豪雨で流木.土砂,により災害発生する●I能性が高く.

河川整備の実施と飯田線の暗乗を大きく作り変えること.
ご要望事項

リニア駅周辺整備に

`平

う開発で.―■水′′
`奥

中すること等により. リニ

ア釈周辺を流れる士曽川.新■川の流域へ影響が及ふのではないかとのご

心配を地元地域の皆様からも頂戴しています.

―L"川.新戸川の政修工事や維持管理に対するご要望については.,",1

■理者の長野県に対しお伝えして参りますが.餃田市としても自然が持つ

貯水機構や保水機能ヽをI用 するグリーンインフラ等の技

`1[も

校討しなが

ら.災害発′|の可能性ができる限り小さくなるよう努めて参ります.

口答内容

飯 H「「 長 佐藤 健

(リ エア推進部)

企和4年 6月 1日 にご要望を頂きました標:=の件につきまして.ド記のとおり回答いたしますの

で.よ ろしくお願い申し上げます。

|



民法 207条によれば.土地の所有権は地下に及ぶので.風苺山トンネル上
部のそれぞれの土地の欄別の所有者に対してトンネル掘11の承譜を得るた
めの交渉をすべきで.17わないのは不法行為である.運行の力全を確保す
るためにもトンネル_し

“

では区分地上権を設定し登記する必要がある.こ
のことをド黒日東地区はじめ風越山トンネルの上部に土地を所有.あ るい

は居

'.事
業をおこなう市民に対して注意喚起すること.また.]R東海に

個別の土地所有者と交渉するよう勧告すること.

口答内容
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回答内容

風越||ト ンネルと同様にシール ドエ法が行われる首都圏第一トンネルの北

品′|1立坑からの調査椰 11が j:画適りに進んでいない.また同様の■法の広

島高速 5号線の双葉山 トンネルも工事がたびたび中断する事態が生してい

る.事 1,の地質調査によリン~ル ト機の構造は決まる。不適合のンール ト

機では工事は停滞する.工事の地上への彫鸞回遊と連やかな進捗のために

工事方法の適否について.第二番的立場の専門家の意見を聞くこと.また

検討委員会を設置すること.

トンネルを計画する11には.ボーリング調査などの地質調査や地下水の

調査を実施しており.それらの出■の絡果を踏まえ.女企に配慮した,来
it画が策定されますが. E事の技術的な検.:に ついては.長里′熙が環境杉

響評価技術委員会を,1催 レ 専|'1家等の意見を嘔きな′,`ら .事業の実施に

1半 う地形地質等への杉響・,`最大限回避・低減されるよう ,R東海に助甘を行
う予定です.

飯田市としては.外部の,識
`等

の意見も踏まえながら安全に工事を進
めていくよう JR東海に強く求めて参ります。

5

リニア計画に批判|●な立場の市民.住民に対しても.市駿員は.威圧
'う

に

なることなく.T事な態度で対応されることを望みます。

回答内容

リニア事業を進めるに当たっては.杉伝をお願いする皆様をはじめとす

る地櫂イ及び関係者の皆様はもとより.地域住民の皆様のご理解なくして

事業を進めることはできません.市民の皆様に対しては.その方々のお立

場に寄り添ったT寧な対 ,ι に努めることが

'よ
り電要と考えます.こ の点

I〔 十分配意しながら取り悧lんでまいつますので.引 き続き事業についての

ご巳絆 ご協力をお願い申し |げます.

トンネル |:部 におイ1ま いの皆様に対する説明の工要性は飯日 1卜 としても

認識しているところであり.1:事 11‐両の具体化の度合いに1● じ.迪りな|||

期に関係する皆様のご不安やご心配を取り除くためにも.説り〕会を開催し

て頂くよう.市としても ,R束海に対し強く求めて参ります.

今後も飯出||と しては.関係する地域t氏の皆様のご不安やご心配を払拭していくことが何より
必要と考えておつ.地域のご意好 ご要望をしつかりと踏まえ.,R東海に対し働きかけを行って参
ります.

ご要望事項
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ご要望事項

ご要望●項


